

Elektromobilität

Starterset informiert Kommunen

[25.11.2014] Wie sich die Elektromobilität auf kommunaler Ebene voranbringen lässt, können Städte und Gemeinden auf der Online-Plattform Starterset Elektromobilität erfahren.

Das Starterset Elektromobilität ist online. Wie das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) mitteilt, können Städte und Gemeinden sich auf der Online-Plattform darüber informieren, wie die Elektromobilität auf kommunaler Ebene vorangebracht werden kann. Zur Auswahl stehen die fünf Themenfelder öffentlicher Nahverkehr (ÖPNV), Individualverkehr, Gewerbeverkehr, Ladeinfrastruktur sowie Stadtentwicklung. Zusätzlich kann ein interaktiver Maßnahmenkatalog genutzt werden. Dieser bietet auf die Bedürfnisse des Nutzers zugeschnittene Handlungsempfehlungen und entsprechende Praxisbeispiele. Das Starterset wurde im Auftrag des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur von dem Unternehmen Nationale Organisation Wasserstoff- und Brennstoffzellentechnologie (NOW) entwickelt. Das Städtebau-Institut der Universität Stuttgart, das Fraunhofer-Institut für Fertigungstechnik und Angewandte Materialforschung (IFAM) sowie das Deutsche Institut für Urbanistik waren ebenfalls an der Erarbeitung beteiligt.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, BMVI